



PERNYATAAAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini, menyatakan bahwa skripsi yang saya ajukan ini adalah hasil karya saya sendiri, tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi atau karya yang pernah ditulis atau diterbitkan orang lain kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka. Karya ini adalah milik saya dan pertanggungjawaban berada di pundak saya.

Bandar Lampung, 16 Februari 2022



Ayu Oktaviani

1812110151

HALAMAN PERSETUJUAN

Judul Skripsi : **Strategi Pemasaran Rumah Bersubsidi Pada PT Anugrah Indah Bersama Lampung di Era Pandemi**
Nama Mahasiswa : **Ayu Oktaviani**
NPM : **1812110151**
Program Studi : **Manajemen Pemasaran**



Mengetahui,
Ketua Program Studi

Dr. Anggalia Wibasuri, S.Kom., M.M
NIK. 11310809

HALAMAN PENGESAHAN

Telah diselenggarakan sidang skripsi dengan judul **STRATEGI PEMASARAN
RUMAH BERSUBSIDI PADA PT ANUGRAH INDAH BERSAMA
LAMPUNG DI ERA PANDEMI**. Untuk memenuhi persyaratan akademik guna
memperoleh gelar **SARJANA EKONOMI**, bagi mahasiswa/i :

Nama : Ayu Oktaviani
NPM : 1812110151
Program Studi : Manajemen Pemasaran

Dan dinyatakan **LULUS** oleh Dewan Penguji yang terdiri dari :

Tim Penguji

Tanda Tangan

Penguji I : **Muhamad Ariza Eka Yusendra, S.P.,M.M**

Penguji II : **Cahyani Pratisti, M.B.A**

Dekan Fakultas Ekonomi & Bisnis IIB Darmajaya

Aswin, S.E., M.M
NIK. 10190605

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama lengkap Ayu Oktaviani, dilahirkan di Bandar Lampung pada tanggal 01 Oktober 1999. Penulis merupakan anak ke-5 dari 5 bersaudara yang merupakan buah kasih pernikahan antara Bapak Jumadi dan Ibu Nurchisah. Pendidikan Sekolah Dasar (SD) di SDN 2 Labuhan Ratu dan diselesaikan pada tahun 2012. Sekolah Menengah Pertama (SMP) di SMPN 28 Bandar Lampung dan diselesaikan pada tahun 2015. Kemudian melanjutkan pendidikan ke Sekolah Menengah Atas (SMA) di SMAN 1 Natar dan lulus pada tahun 2018. Tahun 2018, penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Manajemen pada Jenjang Strata Satu di Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya. Penulis melakukan Praktek Kerja pada PT. Anugrah Indah Bersama Lampung.

Bandar Lampung, 16 Februari 2022



AYU OKTAVIANI

Npm. 1812110151

HALAMAN PERSEMBAHAN

Puji Syukur kepada Allah SWT. Yang telah memberikan saya nikmat sehat dan kecerahan pikiran kepada saya selama penggarapan skripsi ini sedari awal pembuatan hingga akhirnya dapat terselesaikan dengan tuntas. Kedua orang tua tercinta, Bapak Jumadi dan Ibu Nurchisah yang tidak pernah letih mendoakan dan member motivasi dalam setiap langkah hidup saya dan selalu menanti keberhasilan saya.

1. Terimakasih kepada pembimbing saya Ibu Viola De Yusa,S.E.,M.M yang sudah sabar membimbing dan mengawasi setiap tahap dalam pembuatan skripsi yang saya tulis,dan juga atas ilmu yang diajarkan yang insya allah akan sangat bermanfaat semoga Allah SWT membalas kebaikan ibu.
2. Terimakasih kepada Kakak-kakak saya tercinta, salah satunya yaitu Mas Herry Purwanto yang selalu membantu dan mensupport saya dalam perkuliahan ini, saya akan menjadi seorang adik yang patuh dan hormat serta menjadi kebanggan keluarga.
3. Kawan-kawan terdekat saya, Citra Ayu Amanda,Yasinta Amartiwi, Selly Destiani, dan Steffy Yolanda Kandouw yang selalu memberikan semangat disaat saya sedang putus asa, tanpa adanya kalian saya bukan apa-apa.
4. Serta untuk seseorang yang special dalam hidup saya yang selalu mendampingi saya disaat suka maupun duka yang selalu percaya bahwa saya mampu menjadi yang terbaik.
5. Almamater tercinta IIB Darmajaya, Ribuan terimakasih sayaucapkan kepada IIB Darmajaya, yang telah memberikan saya banyak ilmu pengetahuan dan pengalaman, terimakasih saya ucapkan hingga saya menjadi orang yang berintelektual.

MOTTO

*“ Bekerja tanpa rasa pamrih, belajar tanpa rasa malas,
berdoa dan berjuang tanpa kenal lelah ”*

(Ayu Oktaviani)